

Ante el actual debate público sobre la eutanasia, un grupo de profesionales (médicos, juristas, psicólogos, enfermeros, expertos en ética, periodistas, etc.) hemos puesto en marcha esta web como instrumento de reflexión, con sentido positivo.

Son todavía muchas las personas que se encuentran en una grave situación de sufrimiento o dependencia, y que no reciben la atención precisa ni los cuidados adecuados. Pensamos que, para ayudar a esas personas, hay alternativas más dignas y creativas que la eutanasia. Consideramos que una persona no pierde su dignidad aunque padezca una discapacidad o su cuerpo esté deteriorado por la enfermedad: en esa situación tiene un verdadero derecho a ser tratada de una manera digna y a recibir toda la ayuda que necesite.

Nos preocupa, y no nos parece razonable, que se valore la posibilidad de legalizar la eutanasia cuando hay todavía muchos enfermos que no tienen acceso a unos Cuidados Paliativos de calidad.

Con un abordaje interdisciplinar, procuraremos ir creando un fondo documental que proporcione argumentos para una reflexión serena.